

閉会挨拶

研修会の最後では、常務取締役より閉会の挨拶が行われました。これからも新潟陸運はお客様により満足していただけるように社員一丸となって日々精進してまいります。



研修会参加者の感想をご紹介します

コリジョンコース現象を引き起こさないよう農道などでは首を横に振ってしっかり呼称運転を行います。

今年の経営方針である“ゆったりとゆっくり行動”を意識し焦らないように業務に取り組みたいです。

確実に確認を行うと共に危険予測し優しい運転を心掛けていきます。

些細な事でも報連相を徹底して、お客様から選ばれる会社であり続けられるよう努めていきたいと思いをしました。

燃費向上に繋がるよう車両研修で学んだエアエレメントの整備をしっかりと行います！

事故の実話をもとに作曲された歌を聴いて、事故は絶対に起こしてはならないと改めて感じました。

何事にも焦らず慌てず心に余裕を持ち、落ち着いた行動を心掛けていきたいと思いをします。

外部講師研修での実際の事故映像が衝撃的でした。見通しの良い直線道路だとしても危険が潜んでいることを忘れないようにします。

タバコがいかに体に悪いか、周りに悪影響を及ぼしているかを認識しました。同僚や家族の為にも禁煙を継続します。

社員からは今年も研修会に参加出来て大変勉強になったという声が沢山ありました。研修会で学んだことを活かし、**今後も安全運転に取り組んでいきます!!**